



いきいき細谷っ子 NO.10 11月号②

令和4年11月24日 下野市立細谷小学校長 蓬田みどり



大切にしたい「試行錯誤」

11月5日(土)に150周年記念式典を終え、穏やかな日常が戻ってきました。最近、コロナ感染者数の増加傾向が見られることから、再度、感染予防対策「マスク」「手洗い」「換気」「消毒」「黙食」等を確認し、徹底を図っています。授業では、市から各教室に大型テレビが配備されたことで、大画面にデジタル教科書やタブレット画像が映し出され、これまで以上に見えやすく分

かりやすくなり、密集も避けられます。

いよいよ11月後半、後期が始まって1カ月が過ぎました。学校は子どもたち一人一人が掲げた自分のめあてにむかって取り組む過程を大切にしたいと考えます。あれやこれやと試行錯誤して、自分の力でできた成就感が次の取組の原動力になります。これは本校教育の要である「主体性」「粘り強さ」の育成にとっても重要です。教職員ともに子どもたちを見守り、励まし、指導していきます。

保護者の皆様には、これまで同様にお子さんが何かを試みて、できたときには、一緒に喜んであげてください。また、苦戦しながら頑張っている姿が見られたら、あきらめないでやり抜くことができるように、後押しする言葉をかけていただきたく存じます。どうぞ、今後ともご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



冷たい風の中も頂上目指して！



友情の火よ いつまでも

4・5年生宿泊学習

10月14日(木)～15日(金)、ウインディ那須で一泊二日の宿泊学習をしてきました



焼き板、完成が楽しみ！



1・2年生 とちの木ファミリーランドへ校外学習



みんなで乗ると楽しいね



2年生が1年生をリードして、楽しく活動しました



グループで順番を決めて乗ったよ

市児童表彰式



11月11日(金)、市長様より児童表彰をしていただきました。6年生は最上級生としてリーダーシップを発揮し、明るく温かい学校の雰囲気をつくり出してくれています。また、下級生を引っ張って150周年記念行事にも取り組みました。一人一人の力は小さくても、みんなが力を合わせれば大きな力となって素晴らしいものを成し遂げられることを、6年生が率先して態度で示してくれました。こうした態度は、本校の卒業生たちから学んだ姿であり、本校のよき伝統となってまた次の年代へと受け継がれます

今回、6年生がかけていただいたメダルの色は「銅」です。これは、これから自分でさらに努力して、銀、金にしてもらいたいという意味で、あえて「銅」になっているそうです。

6年生には、これからも精一杯努力して、自分だけの金メダルをつかんでもらいたいと思います。

市陸上記録会に参加

11月2日(水)、3年ぶりとなる市陸上記録会が大松山陸上競技場で開催されました。

当日は高学年児童が選手として参加しました。子どもたちは緊張した表情も見られましたが、勇気を振り絞ってその場に立ち、競技に全力で挑んでいました。残念ながら入賞児童はおりませんでした。下野市の全部の小学校が参加する大会に選手として出場する経験は、自分自身を客観的に捉えることや、ものの見方・視野を広げるよい機会になったのではないかと思います。



これまで、5・6年生と4年生の希望者が、放課後の練習に一生懸命取り組んできました。記録会ではその成果を十分に発揮して、自己ベストを更新した児童も多くいました。大変素晴らしいことです。なお、放課後の練習時間に地域の●●様、●●様が指導にきてくださいました。本当にありがとうございました。



12月7日(水)昼休みに「スマイルフェスタ」(人権集会)を開催します。表彰・学級人権目標発表・何でも発表会を行います。保護者の方もご覧いただけます。(一家庭2名まで)

11月後半～行事予定

日	月	火	水	木	金	土
11/20	21	22 全校校外活動	23 勤労感謝の日	ALT クラブ 日産ものづくり	25 お話し会(低・高学年)	26
27	28 持久走練習開始(校庭)	29 ALT 図書委員会による読書集会、エキスパートティーチャー事業	30 小中一貫 清掃活動	12/1 ALT 委員会活動	2 持久走練習	3 石橋新 公民館 オープ ンセレ モニー 参加
4 人権週間 10日まで	5 全校5時間で 下校 14:50 4年生公開授業 放課後研究会 教育相談週間	6 ALT 交通安全教室 (自転車の正しい乗り方)	7 変則日課 スマイルフェスタ 13:00~14:00	8 ALT 石橋中学校入学 説明会(保護者)	9 校内持久走記録会 → 12/12まで	10
11	12 持久走記録会予備日	13 ALT	14 全校集会 共遊	15 ALT クラブ活動 思春期講座5・6年	16	17

10月29日(土)廃品回収では大変お世話になりました。日頃からお子さんを通して「アルミ缶回収」にご協力くださり、本当にありがとうございました。また、地域の方からもたくさんの段ボール・古紙・アルミ缶等を持参いただいたり、当日回収場所にお持ちくださったりと、本当に助かります。

収益金は子どもたちの教育環境整備(図書室の本の購入やICT教材の充実)に使わせていただく予定です。今後ともご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。